

SEVILLA



Inaugurado el museo de lozas de La Cartuja

El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, inauguró ayer el museo de cerámicas de La Cartuja de Sevilla. Con esta exposición, la empresa Pickman ofrece la posibilidad de conocer las piezas más valiosas realizadas por sus artesanos a lo largo de este último siglo y medio. Durante la jornada, Chaves visitó también las instalaciones de la fábrica. El responsable de la Administración andaluza estuvo acompañado por el presidente de la firma, Mariano Martínez. Al acto acudió también el torero sevillano Espartaco, acompañado de su esposa, Patricia Rato. En las imágenes, distintos momentos de la jornada. (Pág. 61.)



Angel Doblado